

COMUNICADO DE PRENSA

ASOCIACIÓN DE RADIODIFUSORES DE PUERTO RICO SE UNE LA FPSD PARA APOYAR CAMPAÑA DE SERVICIO PÚBLICO

En octubre: Mes de la concienciación sobre el Síndrome Down en Puerto Rico

San Juan, Puerto Rico (30 de septiembre de 2023) – La Asociación de Radiodifusores de Puerto Rico (ARDPR) se ha unido a la Fundación Puertorriqueña Síndrome Down (FPSD) para apoyar una campaña de servicio público como parte de los esfuerzos de concienciación sobre el Síndrome Down en el mes de octubre.

«Durante todo el año, la FPSD ejecuta esfuerzos que buscan educar y sensibilizar a la ciudadanía, brindar apoyo a las personas con esta condición genética y promover su empleabilidad. Pero en el marco del Mes de la concienciación sobre el Síndrome Down en Puerto Rico, reforzamos este mensaje. Por eso, el apoyo de la Asociación de Radiodifusores, compartiendo las cuñas radiales entre sus miembros, hará que el mensaje llegue con mayor efectividad», comenzó diciendo Stephanie Ávila Berriós, la directora ejecutiva de la FPSD.

La directora explicó que, aunque se ha avanzado, todavía existe discriminación y muchos mitos sobre esta condición y que se deben garantizar los derechos de las personas con síndrome de Down para que tengan acceso a servicios de salud y de educación. La FPSD ofrece apoyo gratuito a familiares de personas con síndrome de Down o a quienes esperan un bebé con esta condición, para que comprendan la condición desde diversas ópticas.

«La intervención temprana es fundamental para el desarrollo integral e inclusión en la sociedad de esta población. Entre otras cosas, para que alcancen vida independiente mediante un empleo digno. De hecho, el Programa de Empleo Sostenido de la Fundación ha impactado a más de 3,000 patronos en promoción y mercadeo a lo largo de 13 años y logrado 162 empleos competitivos», resaltó Ávila Berriós.

Por su parte el presidente de la ARDPR, Eric J. Toro Ocasio expresó, «Agradezco la invitación para conocer y compartir con los niños y el personal de la Fundación, quienes realizan una labor encomiable en la educación y apoyo a la familia con niños de esta condición que todo ciudadano debe conocer y apoyar. La FPSD puede contar con la Asociación de Radiodifusores y sus emisoras afiliadas para difundir la campaña del Mes de la Concienciación sobre el Síndrome Down y llevar el mensaje a todos nuestros radioescuchas en todo Puerto Rico».

La Fundación Puertorriqueña Síndrome Down (FPSD) es una entidad sin fines de lucro fundada en el año 1989 que ha ofrecido servicios directos a más de 6,000 personas de todas las edades. Es la primera y única en atender la población con Síndrome Down mediante un enfoque integral de servicios y talleres que les permite alcanzar vida independiente y unirse a la fuerza laboral. Para más información pueden acceder la página web www.sindromedownpr.org

###